

Sitzung vom 20.01.2025

Beginn: 16:09 Uhr
Ende: 18:38 Uhr

Redeleitung: Lars
Protokoll: Jenny

Teilnehmende und Begrüßung

Referent*innen: Lars, Eduard, Annika, Asad (bis 17.30 Uhr), Jenny, Hannah, Nicolas
Sachbearbeiter*innen: ---
weitere Mitarbeitende: Hanna (Café desasta)
Gäste: Max

Genehmigung von Protokollen

AB/20.01.2025/Protokoll vom 13.01.2025

Genehmigung des Protokolls vom 13.01.2025

Abstimmung:

Zustimmungen: 6
Ablehnungen: 0
Enthaltungen: 0
Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2025/Protokoll vom 06.01.2025

Genehmigung des Protokolls vom 06.01.2025 (außerordentliche Sitzung)

Abstimmung:

Zustimmungen: 6
Ablehnungen: 0
Enthaltungen: 0
Ergebnis: angenommen

Externe Anträge

AB/20.01.2024/4.12/1

kollektivkultur e.V.

Fördermitgliedschaft des AStA im kollektivkultur e.V. zur Förderung des neuen Politzentrum am Altmarkt

<https://kollektivkultur.wordpress.com/>

Stupa Antrag für die Sitzung am 5.2. (Antrag auf Bestätigung von Verträgen, welche über die Legislaturperiode hinausgehen - Antrag und Formular ist im Kontakt-Postfach - Ha)

kontakt: politzentrum-kassel@riseup.net

Der Antrag wird eingebracht vom Referat für Soziales.

Abstimmung:

Zustimmungen: 6

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2024/4.12/1

Bündnis gegen die Einführung der Bezahlkarte für Geflüchtete KS

Druckkosten bis zu 1.000€

Flyer "Erklärung für Betroffene Menschen"- 1000 Stück - 350€ - jeweils 200 Stk in Englisch, Farsi, arabisch, Französisch, Deutsch

Flyer "Erklärung für Solidarische Menschen" - 1000 Stück - 350€ - 800 deutsch - 200 englisch

Flyer "Demo" - 300 Stück - 100€

Evtl. Flyer "Demo - Neuauflage mit teilnehmenden orten" - 500 Stück - 150€

Total: ca. 950€

Abstimmung: Antrag kann derzeit nicht beschlossen werden (Haushaltssperre)

AB/20.01.2024/4.1/1

Tresor bis zu 200€

Abstimmung: Antrag kann derzeit nicht beschlossen werden (Haushaltssperre)

AB/20.01.2024/4.2/2

abschließbare Kassen bis zu 100€

Abstimmung: Antrag kann derzeit nicht beschlossen werden (Haushaltssperre)

AB/20.01.2025/Raumantrag/1

Greenpeace Ortsgruppe Kassel

Foyer

05.03.-21.03.

Wir würden Anfang März gerne eine Ausstellung zum Thema

- Demokratie - im Foyer des Studierendenhauses zeigen. Sie besteht aus 4 Aufstellern ca. 1Meter mal 2Meter.
- Den Inhalt könnt ihr im Anhang sehen.
- Die Ausstellung würde von uns aufgestellt, betreut und wieder abgebaut.

Abstimmung:

Zustimmungen: 6
 Ablehnungen: 0
 Enthaltungen: 0
 Ergebnis: angenommen

Interne Anträge

AB/20.01.2024/16.5

Café desasta

bis zu 600€ für die Anschaffung eines eigenen Beamers für Veranstaltungen

Abstimmung: Antrag kann derzeit nicht beschlossen werden (Haushaltssperre)

StuPa-Anträge

Fachschaften & Vernetzung

AB/20.01.2025/Prüfung der Immatrikulation von Stupa-Mitgliedern

Aktuell gibt es keinen Prozess der überprüft, ob Mitglieder des Studierendenparlaments im Wintersemester und Sommersemester nach deren Wahl immatrikuliert sind, da es anders als bei Mitarbeitenden des AStAs keinen Arbeitsvertrag oder dergleichen gibt. Die einzige Prüfung findet bisher zum Wahlzeitpunkt also zum Beginn derer Legislatur statt. Wir halten es für sinnvoll einen Prüfungsprozess einzuführen. Die Überprüfung kann durch Nachfrage beim Wahlamt oder Studierendensekretariat mit wenig Aufwand erfolgen und schafft somit keinen Mehraufwand bei den Parlamentarier:innen oder dem Präsidiums des Studierendenparlaments.

Paragrafen/Begründung? HHG §83 §85, GO Stupa §66
 Arbeitsauftrag ans Präsidium? ja

Anmerkung: Es werden noch Anpassungen in der Formulierung gemacht.

Abstimmung:

Zustimmungen: 5
 Ablehnungen: 0
 Enthaltungen: 0
 Ergebnis: angenommen

Finanzen

Kultur

Mobilität und Infrastruktur

Ökologie, Nachhaltigkeit & politische Bildung

AB/20.01.2025/Einstellung von Aushilfskräften/1

Einstellung von Jana Ufer als Aushilfskraft für das QSL-Projekt Farbkasten mit 282€ (20 Std) monatlich ab 01.01.25 bis 30.09.25 (Einstellungszeitraum über Legislatur hinaus unter Vorbehalt eines positiven StuPa-Votums, Antrag dort implizit!)

StuPa-Antrag stellt das Referat Ökologie & Nachhaltigkeit - Ersetzt
AB/09.12.2024/Einstellung von Aushilfskräften/1

Abstimmung:

Zustimmungen: 4

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2025/Einstellung von Aushilfskräften/2

Einstellung von E. als Aushilfskraft für das QSL-Projekt Farbkasten mit 141,00€ (10 Std) monatlich ab 01.01.25 bis 31.12.25 (Einstellungszeitraum über Legislatur hinaus unter Vorbehalt eines positiven StuPa-Votums, Antrag dort implizit!)

StuPa-Antrag stellt das Referat Ökologie & Nachhaltigkeit - Ersetzt
AB/09.12.2024/Einstellung von Aushilfskräften/2

Abstimmung:

Zustimmungen: 4

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2025/Einstellung von Aushilfskräften/3

Einstellung von P. als Aushilfskraft für das QSL-Projekt Farbkasten mit 74,73€ (5,3 Std) monatlich ab 01.10.24 bis 31.12.25 (Einstellungszeitraum über Legislatur hinaus unter Vorbehalt eines positiven StuPa-Votums, Antrag dort implizit!)

StuPa-Antrag stellt das Referat Ökologie & Nachhaltigkeit - Ersetzt
AB/09.12.2024/Einstellung von Aushilfskräften/3

Abstimmung:

Zustimmungen: 4
Ablehnungen: 0
Enthaltungen: 0
Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2025/Einstellung von Aushilfskräften/4

Einstellung von J. als Aushilfskraft für das QSL-Projekt Farbkasten mit 141,00€ (10 Std) monatlich ab 01.01.25 bis 31.12.25 (Einstellungszeitraum über Legislatur hinaus unter Vorbehalt eines positiven StuPa-Votums, Antrag dort implizit!)

StuPa-Antrag stellt das Referat Ökologie & Nachhaltigkeit - Ersetzt
AB/09.12.2024/Einstellung von Aushilfskräften/4

Abstimmung:

Zustimmungen: 5
Ablehnungen: 0
Enthaltungen: 0
Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2025/Einstellung von Aushilfskräften/5

Einstellung von P. als Aushilfskraft für das QSL-Projekt Campusgarten mit 352,50€ (25 Std) monatlich ab 01.01.25 bis 31.12.25 (Einstellungszeitraum über Legislatur hinaus unter Vorbehalt eines positiven StuPa-Votums, Antrag dort implizit!)

StuPa-Antrag stellt das Referat Ökologie & Nachhaltigkeit - AB/09.12.2024/Einstellung von Aushilfskräften/4

Abstimmung:

Zustimmungen: 5
Ablehnungen: 0
Enthaltungen: 0
Ergebnis: angenommen

Soziales & Antidiskriminierung

AB/20.01.2024/Teilnahme an der LAK für den AStA Kassel als stimmberechtigte Person

Am 25.01. ist das nächste Präsenztreffen der LAK in Gießen.

Für Kassel muss ein gewähltes Mitglied des AStA die Stimmberechtigung bei den LAK Treffen wahrnehmen. Falls niemand von uns dem nachkommen kann, benötigt es eine Abstimmung, dass jemand anderes dort für uns abstimmen darf. Roxana Sierocki ist aktuell Vorsitzende der LAK, jedoch hat sie kein Wahlamt im AStA inne, sondern befindet sich in einem reinen Anstellungsverhältnis. Für diese Legislatur erteilen wir ihr das Mandat in den

Sitzungen der LAK an denen kein gewähltes Mitglied teilnehmen kann, uns zu vertreten und in Namen des AStA Kassel abzustimmen.

Abstimmung:

Zustimmungen: 5

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2024/Ausschreibung ISV

Abstimmung:

Zustimmungen: 5

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

AB/20.01.2024/Rundmail bzgl freien Stellen im AStA

- ISV
- Wahlausschuss
- Kultur SB
- Vernetzungsstellen KhK und Wiz

Abstimmung:

Zustimmungen: 5

Ablehnungen: 0

Enthaltungen: 0

Ergebnis: angenommen

Berichte

Vorsitz

- Bitte an diesen Beitrag inhaltliche Vorschläge für die TO Runder Tisch Präsidium am 27.01. anheften. Diese besprechen wir kurz und versenden sie dann ans Präsidium.
 - Klimastreik Propaganda für den 14.02.25 - Macht die Uni mit?
 - Kommission Ökologie & Nachhaltigkeit wieder einführen?
 - Aktueller Stand beim Hochschulpakt & Kooperationsmöglichkeiten (LAK?)
 - Stand Haushaltsdebatte StuPa
 - K19 - als was wird der Raum aktuell (und künftig) genutzt
 - Update Café DesAStA & Friedensstatue
- Termin Runder Tisch Studiwerk
 - Campusclub nachfragen
- Bestellung von neuer Büro-Technik wurde seitens des ITS endlich bestätigt, Lieferung erfolgt in der zweiten Februarhälfte
- Sind alle nach wie vor einverstanden mit der Aufteilung auf die Büros?
- Wie ist der aktuelle Stand bzgl Arbeitsplätzen im Großraumbüro?
- Weiterer Umgang mit der Haushaltssperre

Fachschaften

- FSK berät bei der nächsten Sitzung (19.02.2025) weiter über Richtlinien zur Genehmigung von Geldern
- Relevanz des Stupa-Antrags zur Onlinewahl
- SCL Beiratssitzung am 20.01.2025
 - mögliche Umwandlung des SCL-Beirats zu einer Präsidiumskommission - höhere/stärkerer Einfluss vom seitens des Präsidiums
 - AStA verliert eventuell ihren Einfluss, da kein Sitz/kein Stimmrecht


Finanzen

- Debatte Personal

Kultur

- Kamera im Eingangsbereich? Meinungen? 100 - 200€ + Schild - mit Craney abklären
- LemonAid Entscheidung

Mobilität und Infrastruktur

- Kurzes Update zum Thema Nextbike & D-Ticket:
- Nextbike-Vertrag wird voraussichtlich zum WiSe 25/26 erneuert bzw. muss er verlängert werden. Asad ist da in Verhandlungen und holt noch Infos ein, wird in 1-2 Wochen konkreter behandelt
- Es gibt eine (fast finale) interne Absprache dazu, dass wir der Studierendenschaft für das WiSe 25/26 das D-Ticket weiterhin "aufbürden" wollen, vor allem weil eine Neuverhandlung vor dem 01. Mai (Frist Beiträge WiSe) kaum möglich scheint.
- Update zum ASL-Rundgang: Wir sprechen uns dafür aus, dass der Rundgang vom 10.-14.02. im Haus stattfinden kann. Bezüglich der Suppenküche sind Asad und ich (Lars) im Gespräch. Anfragen usw. bitte an einen von uns weiterleiten!
- Lager Autonome Referate soll aufgeräumt werden:
- Das 2,6m x 0,6m x 2,5m Schwerlastregal soll dort aufgebaut werden
- Indem Zuge werden andere Regale Schränke frei:
- 1m x 2,2m x ? Holzregal soll nach 1105 --> ersetzt Würfelteile
- Plakatschrank aus Kopierraum soll in 1203 übergangsweise
- Weiterer Schrank ähnlich zu Plakatschrank bloß weniger tief (uns vermutlich schmaler) aus Autonomes Referat Lager soll dann in Kopierraum --> Möglichkeit für Kopierpapier/Materialien die für mehr Leute zugänglich sein soll als im Fachschaftenlager
- Würfelregal evtl. für Fairteiler Menschen
- Elektrische Türschließzylinder
- studentischer Koordinierungsrat 11.2. 18.30 online (LAK - weitergeleitet von S.E.)
- Liebe Landesvertretungen, auf unserem letzten studentischen Mobilitätsgipfel haben wir gemeinsam beschlossen, den studentischen Koordinierungsrat wieder ins Leben zu rufen. Zum Auftakt dessen lade ich hiermit recht herzlich zu unserem ersten Treffen ein. 

Datum: 11. Februar 🕒 **Uhrzeit:** 18:30 Uhr 📍 **Ort:** online, Förderung einer konstanten Vernetzung zwischen den Ländern, Gründung einer AG: Konkretisierung der beim 4. Mobi-Gipfel definierten Ziele, Entwicklung einer Strategie zur Lobbyarbeit, um unsere Ziele effektiv durchzusetzen.

- Ausstellung "Demokratie" Greenpeace - s. Raumantrag oben

Ökologie, Nachhaltigkeit und politische Bildung

Soziales und Antidiskriminierung

- Einberufung Härtefallausschuss
- Überweisungen von Fällen der sozialen Härte ist aktuell nicht möglich

Sonstiges

- Versicherungsstatus vom DesAStA-Inventar (Lastenrad, Kaufvertrag besteht, soll verliehen werden)